

MAUBEUGE

Samedi, le pôle universitaire tentera de susciter des vocations

La Voix du Nord le 26/01/2017

Inauguré en septembre 2013, le pôle universitaire de Maubeuge accueille aujourd’hui 281 étudiants. Samedi, il ouvre ses portes au public.



Les étudiants accueilleront les visiteurs, samedi de 9 h à 17 h. PHOTO SAMI BELLOUMI

Tout, ils vous diront tout sur le DUT mesures physiques, informatique ou encore sur la très demandée CDAISI, la licence en cyber-défense et anti-intrusion des systèmes d’information. Samedi, de 9 h à 17 h, le public intéressé par l’une de ces formations sera accueilli par les étudiants du pôle universitaire de Maubeuge.

Au programme : visite des amphithéâtres, salles de cours et de la bibliothèque, présentation des projets des étudiants. Des partenaires tiendront des ateliers. Parmi lesquels on citera le service d’orientation-insertion du campus de Valenciennes (dont dépend le site de Maubeuge), Réussir en Sambre ou la résidence Géo-André (l’ancien foyer Sangha qui loge des étudiants). En revanche, il ne faudra pas s’attendre à rencontrer des professionnels : « *Ce n'est pas un forum emploi* », précise Christian Courtois, responsable du site maubeugeois.

Il insistera sur le fait que les filières proposées à Maubeuge sont porteuses de débouchés. Illustration avec la licence professionnelle en cyber-défense et anti-intrusion des systèmes d’information, qui peut s’avérer très précieuse dans un secteur d’activité en pleine expansion.

Étudier à Maubeuge sans avoir eu le bac, c’est aussi possible, grâce au diplôme d’accès aux études universitaires, qui permet une mise à niveau. Enfin, petit clin d’œil aux apprentis infirmiers qui ouvriront leurs portes au même moment, samedi, à l’IFSI de Maubeuge : l’université propose justement une préparation aux concours de l’IFSI. L’occasion de faire d’une pierre deux coups samedi.

